

Saltillo, Coahuila a 06 de septiembre de 2022.

CC. INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE
SELECCIÓN DEL SISTEMA ANTICORRUPCIÓN
DEL ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA
P R E S E N T E.-

Por medio del presente respaldamos la postulación de la Licenciada Katy Villarreal Saucedo para participar dentro de la convocatoria emitida para el proceso de selección de una integrante del Consejo de Participación Ciudadana del Sistema Anticorrupción en el Estado de Coahuila.

Katy Villarreal, cuenta con la formación académica requerida, así como amplia trayectoria profesional, que ha dejado constancia de un desempeño íntegro, comprometido y entusiasta en las tareas realizadas, destacando entre otras, la coordinación entre instituciones públicas y de la sociedad civil, para lograr los objetivos que le han sido encomendados.

Estamos seguros que como integrante del Consejo de ser seleccionada, sus habilidades y competencias coadyuvarán de manera significativa en el diseño de las propuestas que permitan lograr los objetivos planteados en el Sistema Estatal Anticorrupción.

Como asociación consideramos de relevancia la participación de mujeres con experiencia y honorable desempeño, por lo que agradecemos sea tomada en consideración nuestra postulación, sabedores de que con ello contribuimos en el fortalecimiento de las instancias encargadas de erradicar los hechos de corrupción en Coahuila.

DRA: MARIA GLORIA HINOJOSA RUIZ
PRESIDENTE DE LA SOCIEDAD DE INGENIEROS DEL
INSTITUTO TECNOLOGICO DE SALTILLO
EN APOYO A LA INNOVACION Y VINCULACION
DEL SURESTE DE COAHUILA.